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Dialog mit den Eltern ist uns wichtig 
 
 
Zu der Pressemitteilung der Landeselternbeiräte sagt die Fraktionsvorsitzende von 
Bündnis 90/Die Grünen, Eka von Kalben: 
 
Wir wissen, dass die neun Millionen Euro aus den Zensusmitteln, die wir zusätzlich in 
Bildung investieren werden, nur ein Anfang sein können. Dass damit die strukturelle 
Unterfinanzierung an den Schulen nicht behoben werden kann, ist uns bewusst. Wir 
nehmen die Hinweise aus der Elternschaft sehr ernst. Dies habe ich auch Stefan Hirt 
in unserem Telefonat Ende September mitgeteilt, als ich mündlich zu dem „Brand-
brief“ der Landeselternbeiräte Stellung genommen habe. 
 
Außerdem habe ich ihm für sein langjähriges Engagement als Vorsitzender des Lan-
deselternbeirates der Gemeinschaftsschulen und für die vielen Jahre der vertrauens-
vollen Zusammenarbeit mit der Grünen Fraktion gedankt. Wir nehmen die Wünsche, 
die Stefan Hirt in seinem Abschiedsbrief an die Bildungspolitik formuliert hat, als An-
sporn. Der Dialog mit den Eltern ist uns wichtig. 
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